



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>65 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84384349</b>
Prix	<b>350 000 €</b>

# Cagnes-sur-Mer

## Appartement à vendre (06800)

Exclusivité ! Cet appartement de 2 chambres à coucher de 65m2 avec balcon offre une vue imprenable sur la mer. Il est situé au 6ème étage (dernier étage) avec ascenseur dans un domaine avec d'autres appartements, un parking privé et une piscine commune - très proche des magasins, de la plage, des écoles, des restaurants, etc. Cet appartement est agréablement agencé avec une cuisine entièrement équipée, un grand salon/salle à manger avec accès direct au balcon pour profiter d'une vue fantastique sur la mer, deux chambres de bonne taille - l'une avec accès direct au balcon avec une vue ...

*Exclusivity! This 2 bedroom apartment of 65m2 with balcony offers a stunning sea view, located on the 6th floor (top floor) with a lift in a domaine with other apartments, private parking and shared pool area - very close to the shops, the beach, the schools, the restaurants etc. This apartment has a pleasant layout with a fully equipped kitchen; large living/dining room with direct access to the balcony to enjoy a fantastic sea view; two good size bedrooms - one with direct access to the balcony with the fantastic sea view and the other bedroom facing the greenery area; one shower room and ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

